

*Le Chili cherchera à établir un
dialogue régional sur la
migration*



La Havane, 16 mars (RHC)- Le président Gabriel Boric a annoncé ce mercredi que le Chili cherchera à promouvoir le dialogue avec plusieurs gouvernements d'Amérique Latine et des Caraïbes afin d'analyser les solutions au problème de la migration irrégulière.

Lors de sa deuxième visite en quelques jours dans la région septentrionale de Tarapacá, qui possède une vaste frontière avec la Bolivie, le président a évoqué le déploiement de forces militaires pour aider à contrôler les passages non autorisés sur la ligne de démarcation.

Parmi les problèmes détectés dans cette zone, il a indiqué que les passeurs de migrants, ont commencé à chercher d'autres points plus au sud, compte tenu de la présence de l'armée chilienne, ce qui élargit

considérablement la zone de surveillance.

Il a également évoqué la question de la réadmission des personnes détectées sans les documents nécessaires, car la Bolivie, a-t-il dit, n'accepte que ses propres citoyens et rejette ceux d'autres nationalités.

M. Boric a rappelé que depuis 1978, il n'y a plus de relations entre son pays et la Bolivie, ce qui ajoute à la difficulté de trouver des alternatives.

"Cela nécessite une conversation diplomatique de haut niveau et j'entame ces négociations avec le président Luis Arce, afin qu'au niveau de l'Amérique Latine, nous puissions faire face à cette situation", a déclaré le président. Il a indiqué que début avril se tiendrait une réunion avec des présidents amis de la région, notamment Andrés Manuel Lopez Obrador du Mexique, Alberto Fernández, de l'Argentine, Xiomara Castro, du Honduras, Gustavo Petro de la Colombie et Luis Arce, de la Bolivie.

L'un des points à l'ordre du jour sera précisément la question des migrations et les moyens de faire face à ce phénomène qui existe dans le monde entier, a-t-il indiqué lors d'une interview accordée à Radio Paulina de Tarapacá.

Au problème de la mobilité des personnes s'ajoute celui des tentatives d'entrée des bandes criminelles dans les pays de la région.

En ce sens, M. Boric s'est prononcé en faveur de la régularisation du statut migratoire des personnes qui viennent travailler au Chili et, à cette fin, il est en pourparlers avec des organisations d'entreprises, en particulier dans le sud du pays.

Il a toutefois averti que la criminalité n'était pas la bienvenue dans le pays et que son gouvernement serait implacable à l'égard du crime organisé.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/316776-le-chili-cherchera-a-etablir-un-dialogue-regional-sur-la-migration>



Radio Habana Cuba